

## Fiesta de Navidad 2009. Parroquia le la Inmaculadada

El día 20 de diciembre de 2009, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, a partir de las 18:30 horas la comunidad de la parroquia de La Inmaculada, celebraba su gran Fiesta de Navidad.

Muchísimos niños pasaron por el escenario aportando cada uno su grano de arena a esta grán fiesta.

Desgraciadamente no tengo fotografías de este evento pues, la Coral Ossigi también tenía un acto ese día y no pude quedarme para realizarlas, además, vista la grán aglomeración de personas que había en la sala, incluidos los pasillos absolutamente abarrotados, la realización de fotografías habría resultado bastante complicada.

No obstante os dejo una grabación de vídeo. Grabación que tengo que agradecer a M<sup>a</sup> Jesús Párraga el que se prestara para realizarla.

VÍDEO